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I1~ 5-1 der Beilagen zu den Stenograrhischen Protok?lIen des Nationalrates . 

. XIV, Gesetzgebungsperiode 

Nr. 39/J 
1975-12- 11 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Ermacora, Kraft 
und Genossen 
an den Bundesminister für Landesverteidigung 
betreffend Unfälle im Bundesheer 

Laut Pressemeldungen vom 22.November 1975 hat sich im Bundesheer 
schon wiederum ein Unfall ereignet, der erheblichen Schaden ver
ursacht hat. Es mag zweifelhaft sein, ob von Seiten des Bundes
ministeriums alles Notwendige getan wird, um den Unfällen, so
weit dies menschlich möglich ist, Einhalt zu gebieten. 

Die nachstehenden Abgeordneten stellen daher an den Bundesmi
nister für Landesverteidigung folgende 

A n frag e : 

1.) Wie viele Unfälle - von jenen im UNO-E~nsatz abgesehen -
hat das Bundesheer unter Ihrer Ministerschaft zu beklagen 
gehabt? 

2.) Welche Art von Unfällen hat sich ereignet (Aufgliederung 
nach Verkehrsunfällen, Unfällen bei Kaderübungen, Truppen
übungen, Grundwehrdienst u~ä.)? 

3.) Wie viele Menschenleben hat das Bundesheer im Verlaufe 
. dieser Unfälle zu beklagen gehabt? 

4.) Wie viele sonstige Personenschäden hatdss Bundesheer zu 
beklagen gehabt? 

5.) \!lelches waren die Untersuchungs ergebnisse in jedem einzel
nen dieser Unglticksi"älle? 
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6.; Welche Schlußfolgerungen hat das Bundesministerium aus je
dem einzelnen dieser Unfälle gezogen? 

7.) Wie viele Ursachen der Unfälle liegen im menschlichen Ver
sagen, wie viele in Materialgebrechen? 
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